

## **Klaus - Peter Evers**

Ehem. Stadtbaurat in Gifhorn:

Initiator / Ideengeber zum „Meilenstein“ (1986)

Der „Meilenstein“. markiert den Kreuzungspunkt der B4 und der B188  
der Kornstrasse.

– der alten Salz- und

Zur Geschichte des „Meilensteins (Manfred Birth):

Der Meilenstein sollte an den Kreuzungspunkt der B4 und der B188(Salz- und Kornstraße) erinnern.

Peter Evers beauftragte den Architekten der Fußgängerzone, Hinze aus Wolfsburg und die Architekten des Rathauses, Lindemann und Thamm aus Braunschweig, die auch den Marktplatz planen und herstellen sollten, gemeinsam einen Meilenstein zu entwerfen.

Mit der Herstellung wurde die Fima Billen aus Wolfsburg beauftragt.

Der Meilenstein steht seit 1986.